

ふしおうっこ日記

令和8年1月29日

研究授業（1年图画工作科・6年家庭科）

今日も研究会を行いました。1年生の图画工作科、6年生の家庭科の授業でした。

1年生は、「ようこそ！わたしたちのゆめのせかいへ」という学習でした。竹串に貼り付けた絵を ポリスチレンフォーム断熱材にさして作品づくりに取り組みました。子供たちは、イメージした「ゆめのせかい」を作ることに集中していました。竹串は簡単にさしかえることができるので、より自分のイメージに合うように、様々に動かして配置を変える姿が見られました。主人公の絵も作り、自分たちが作った「せかい」で、ごっこ遊びをする姿も微笑まかったです。遊ぶ中で新たなイメージが浮かんだのか、また作品づくりに励む姿が見られました。



6年生は、「小さなかかわりでも～共に生きる地域での生活～」という学習でした。

家族や地域の一員としてできることについて考えたことをグループで交流しました。先日、平野学区の皆様の話を聞かせていただいたことを活かして、自分にできることをしっかりとを考えているところに頼もしさを感じました。家族や地域のために自分にできることに取り組む大人へと成長してくれることと思います。

